
熱闘 金沢東 LC杯争奪トーナメント開催 

平成 30年 8月 11・12日の二日間に渡り、「野球

を通じて心身共にたくましい少年を育むこと」

を目的に学童野球大会を実施しました。かほく

市高松野球場他 4 会場にて 16 チームが参加し、

大阪・千葉・富山の県外から参加したチームの

選手たちは県内チーム選手宅にホームステイを

しながら、初日の予選リーグ 2試合を勝ち抜い

た 4チームでトーナメント戦を行いました。開

会式では、内山会長が開会あいさつをされた後、

始球式で見事なフォークボール（？）を投じ、

会場を湧かせました。筋書きのないドラマが起

こる熱戦など、子供たちの純真でひたむきなプ

レイを目の当たりに感動を覚え、観戦するメン

バーの応援にも知らずに熱が入りました。決勝

戦は七塚アカシアチームとＪＢＣ珠洲チームの

間で行われ、序盤から優勢に展開を運んだ七塚

アカシアチームが見事 2年ぶり 2回目の優勝を

飾りました。閉会式が終わった後のグランドで、

二日間の試合とホームステイで培った友情に別

れを惜しむ姿や、高いレベルでの再会を誓い合

う子供たちの姿に、あらためてスポーツのすば

らしさと青少年育成事業の重要性を感じること

が出来ました。猛暑の中、事故もなく無事に終

えることが出来たことに感謝申し上げます。 

第 1395回 ZC訪問・通常例会 

８月７日(火)「金沢ニューグランドホテル」にて通常例会

が開催されました。内山会長の挨拶では、毎日暑い日が続

きますが、健康にはご注意ください。 

本日は ZC訪問例会でもあり、334-Ｄ地区 4Ｒ3ＺZCＬ.作田

一則様、地区ＧＭＴ・ＧＬＴ委員（副ＺＣ）Ｌ.平櫻敏雄

様、地区ＬＱ・青少年育成委員Ｌ.松尾靖様のご活躍を祈

念しております。7月 24日の納涼例会には多くの方々が参

加していただきありがとうございました。計画委員の皆様

ありがとうございましたと感謝の意を表しました。8月 11

日・12日今期初めてのアクティビティ、学童野球がありま

すので、参加し、応援してくださいと挨拶を終えました。

ZC作田一則.Ｌの挨拶では、国際 LCの方針を語られ、本年

度の国際会長はアイスランド出身の女性グドラン・イング

バドターさんで、女性会員の活躍する場を設けられるよう

女性会員の増強のお願いとクラブ運営の基本方針、ＧＡＴ

組織の中にＧＬＴ，ＧＭＴ，ＧＳＴ，ＬＣＩＦ，ＦＷＴの

5つの委員会があり、ＧＳＴの 5事業（糖尿病、小児がん、

環境保全、食糧支援、視力）から最低 1項目の新規事業実

施の要請がありました。ＬＣＩＦ関連では、7月に開催さ

れた国際会議において地区及クラブシェアリング交付金

（ＤＣＧ）制度が決定されたので、うまく活用してほしい

こと、７クラブ合同事業として卯辰山関連の環境保全事業

をしていきたいと抱負を述べられました。また、2019年 7

月に日本赤十字社の全国大会が金沢で行われます。ライオ

ンズクラブには献血輸送車を寄付してほしいという依頼

があり、協議しているそうです。キャビネットに皆様の声

を届けたいと思いますので、よろしくお願いしますと挨拶

を終えました。 

「委員会アワー」社会奉仕（四献推進）委員会委員長 岩

井広政.Ｌより献血運動の今後の検証、今年は当番クラブ

なのでライオンズデイの啓蒙・参加推進、糖尿病予防の啓

蒙、金沢マラソンボランティア参加促進の事業を予定して

います。9/9に献血のボランティア、9/25に合同例会での

献血事業、10/8がライオンズデイ、10/28に金沢マラソン

があります。積極的なご参加お願いします。青少年育成（Ｌ

Ｑ）委員会委員長 中田元.Ｌより学童野球、書き初め大

会・かるた大会、思い出のランドセルギフトの３つの柱を

実施していきます。地域環境（卯辰山事業）委員会委員長 

林達博.Ｌより今年初めてできた委員会で、観光資源とし

ての卯辰山に視点を当て、７クラブの共同事業ウォークラ

リーを４月から６月中に予定しますので、今から準備して

いきます。最後にテールツイスター浦田東一.Ｌが登場し、

ドネイションの発表があり会が終了しました。 記事：永

野琢也.Ｌ 

------------------------------------------------------------------------------------------------- 
PR 委員会よりお知らせとお願い 昨年委員会報告を幹事に提出をお願いいたします。9/9に献血のボランティアでおこな

われますのでたくさんメンバー参加をお願いします。 

編集後記  LionNewsをフェースブックに投稿しますが、今回は金沢 LC杯争奪トーナメントの記事をマスクして配信に

なる。いい事業なのに掲載できないの残念です。 担当 L．北川 
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